

# Les Glawzekh Darts au championnat de fléchettes, ce week-end - Locoal-Mendon

vendredi 25 mai 2012



Champions de France

C'est au bar La Montagne de Locoal que l'histoire a commencé, en 1987. « **Et si on créait un club ?** » a lancé Philippe Guillo à la bande de copains qui venait jouer dans son bar. Les Glawzekh (Crabes verts) darts sont nés ainsi. En 2011, le club remportait le championnat de France par équipe. « **C'était la première fois pour le Morbihan** », rapporte Eric Hervé le président.

32 équipes

Ce week-end, dans la salle Emeraude, des affrontements auront lieu entre des équipes venant de tout l'hexagone : les ligues de l'Est, du Sud-ouest, du Nord, de Paris, des Pays-de-Loire et les dix équipes de Bretagne.

32 équipes seront présentes pour les phases éliminatoires samedi, et la finale dimanche. En tout, 160 joueurs seront présents, auxquels on ajoute les « team-managers ». Tous sont logés dans les environs.

32 cibles

Il y aura 32 cibles, dont celle du championnat, sur podium avec grand écran. Des sandwiches, des grillades et des galettes et les boissons seront proposés sur place.

Une finale dimanche

Dès 9 h, samedi, les Glawzekh Darts inaugureront la compétition. Le début du jeu est prévu à 10 h. La finale aura lieu vers 14 h 30, dimanche après-midi. Le nom de l'équipe championne de France sera dévoilé à 16 h. « **Il y a des équipes favorites, comme Bray-Dunes (Nord), Drusenheim (Est), celles de Toulouse et de Paris, mais nous comptons bien garder notre titre de champions de France par équipe !** », affirme le président des Glawzekh.

Ce week-end, championnat de fléchettes, dans la salle Emeraude.